

24Jam

"Pendampingan Penyaluran Bantuan Beras: Polsek Karangtengah Sertai Proses untuk Kesejahteraan Bersama"

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Nov 11, 2023 - 14:42



Polres Cianjur Polda Jabar - Hari Sabtu, 11 November 2023, menjadi momentum berarti bagi warga di wilayah hukum Polsek Karangtengah Polres Cianjur. Personel Polsek Karangtengah di bawah pimpinan Kapolsek Kopol H. TOHA MARUP, SH, melaksanakan kegiatan "Pendampingan Penyaluran Bantuan Beras". Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Karangtengah, menyampaikan statemen dan memberikan apresiasinya terhadap kegiatan pendampingan ini.

"Pendampingan Penyaluran Bantuan Beras" menjadi langkah positif Polsek Karangtengah dalam mendukung proses distribusi bantuan dari Pemerintah.

Dalam kegiatan ini, personel polisi turut serta memantau dan mendampingi proses penyaluran bantuan, memastikan bahwa setiap warga yang berhak menerima bantuan dapat mendapatkannya dengan lancar dan adil.

Kapolsek Karangtengah Kopol H. TOHA MARUP, SH, menegaskan, "Kami hadir tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat. Dalam kegiatan pendampingan ini, kami berusaha memastikan bahwa setiap tahap penyaluran bantuan berjalan sesuai prosedur dan adil bagi semua warga."

Dalam statemenya, Kapolsek menyoroti peran positif Polsek Karangtengah dalam mendukung pemerintah daerah. "Pendampingan ini adalah bentuk kontribusi kami dalam mendukung program kesejahteraan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa bantuan yang disalurkan dapat memberikan dampak positif bagi kehidupan warga."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan memberikan apresiasi tinggi atas keterlibatan Polsek Karangtengah. "Pendampingan Penyaluran Bantuan Beras ini mencerminkan semangat pelayanan dan kepedulian Polsek Karangtengah terhadap kesejahteraan masyarakat. Saya memberikan apresiasi kepada Kapolsek Kopol H. TOHA MARUP, SH, dan seluruh anggota Polsek Karangtengah yang telah dengan sepenuh hati melaksanakan tugas ini," ucapnya dengan keyakinan penuh.